

2020年を振り返る

新型コロナウイルスの感染拡大に振り回されたこの1年
商店街をめぐる出来事を中心に、時系列に写真で振り返ります



国内で初の新型コロナウイルス感染者を確認

都内商店街でオリパラフラッグの掲揚はじまる

【振興組合創立総会を開催】経堂シンフォニー



「原則屋内禁煙」全面施行

東京都が「緊急事態措置」で営業自粛を要請

東京都が「緊急事態宣言」発令

戸越銀座商店街で医療従事者に感謝の意を示す青色フラッグ掲揚

東京都が営業自粛要請を緩和

国土交通省が道路占用の許可基準を緩和(11月末までテラス営業可能に)

東京都が自粛要請を全面解除



レジ袋の有料化スタート

安倍首相が辞任表明

菅内閣の発足

江戸川区商連が感染防止隊として「コロナに歯止めを」街頭キャンペーン

【Go To イート】東京の食事券発行事業スタート

1月

7日

16日

都振連・都商連 新年賀詞交歓会



2月

5日

16日

【振興組合創立総会を開催】新宿ゴールデン街



3月

24日

オリンピック・パラリンピックの延期決定



4月

1日

7日

政府が「緊急事態宣言」発令



11日

25日

ゴールデンウィーク
(4月25日~5月6日)
都心から人が消え閑散と

5月

25日

政府が「緊急事態宣言」解除

26日



6月

5日

19日

東京を除き【Go To トラベル】はじまる



7月

1日

22日

「感染拡大防止徹底宣言ステッカー」を都が条例化

8月

1日

28日

東京都が商店街キャッシュレスモデル事業を公募

9月

2日

16日

中野ブロードウェイ商店街と蒲田西口商店街が採択

10月

1日

19日

23日

【Go To トラベル】に東京追加

【Go To 商店街】はじまる



11月

10日

20日

27日

国交省がテラス営業の路上利用延長を発表(来年3月末まで)

【Go To イート】東京の食事券の新規発行を一時停止

新年の抱負を語る桑島会長

連休中の閑散とした都心

愛称は「虹ステッカー」

世界で広まった「#MAKE IT BLUE」